



12 R-80
RUKAT, RAKIT, RAKET
Harian Jogja
SEMINI PANGING, 7 OKTOBER 2024

Kembangkan Wisata Budaya, Kuatkan Event dan Kawasan Penyangga Sumbu Filosofi

Perletaka menjadi sektor unggulan Kota Jogja. Dengan ketertarikan wisatawan dan bertarif alam. Kota Jogja fokus pada wisata budaya. Berpacu event dan pengembangan kawasan penyangga Sumbu Filosofi diharapkan mampu mendorong berjalannya wisatawan.

Sepanjang 2023, Dinas Pariwisata (Dispar) Kota Jogja mencatat ada 7,2 juta wisatawan mancanegara dan 10,5 juta wisatawan domestik yang datang ke Kota Jogja. Jumlah ini menunjukkan bahwa Kota Jogja semakin menarik wisatawan mancanegara dengan destinasi wisata yang beragam. "Dengan ditampulkannya Sumbu Filosofi sebagai destinasi wisata budaya diharapkan mampu mendorong berjalannya wisatawan," kata Kepala Dinas Pariwisata Kota Jogja, Haryono, dalam konferensi pers yang digelar di Gedung Sate, Yogyakarta, Minggu (6/10/2024).

Haryono mengatakan, Kota Jogja memiliki potensi wisata budaya yang sangat besar. Dengan ditampulkannya Sumbu Filosofi sebagai destinasi wisata budaya diharapkan mampu mendorong berjalannya wisatawan. "Dengan ditampulkannya Sumbu Filosofi sebagai destinasi wisata budaya diharapkan mampu mendorong berjalannya wisatawan," kata Kepala Dinas Pariwisata Kota Jogja, Haryono, dalam konferensi pers yang digelar di Gedung Sate, Yogyakarta, Minggu (6/10/2024).

Sementara itu, Haryono juga mengatakan, Kota Jogja memiliki potensi wisata budaya yang sangat besar. Dengan ditampulkannya Sumbu Filosofi sebagai destinasi wisata budaya diharapkan mampu mendorong berjalannya wisatawan. "Dengan ditampulkannya Sumbu Filosofi sebagai destinasi wisata budaya diharapkan mampu mendorong berjalannya wisatawan," kata Kepala Dinas Pariwisata Kota Jogja, Haryono, dalam konferensi pers yang digelar di Gedung Sate, Yogyakarta, Minggu (6/10/2024).

Haryono juga mengatakan, Kota Jogja memiliki potensi wisata budaya yang sangat besar. Dengan ditampulkannya Sumbu Filosofi sebagai destinasi wisata budaya diharapkan mampu mendorong berjalannya wisatawan. "Dengan ditampulkannya Sumbu Filosofi sebagai destinasi wisata budaya diharapkan mampu mendorong berjalannya wisatawan," kata Kepala Dinas Pariwisata Kota Jogja, Haryono, dalam konferensi pers yang digelar di Gedung Sate, Yogyakarta, Minggu (6/10/2024).

Jadi Event Andalan, WJNC Masuk Top 10 Karisma Event Nusantara

Selama dua hari, Sabtu (5/10) dan Minggu (6/10) Oktober 2024, WJNC kembali menggelar event tahunan yang sudah menjadi tradisi bagi masyarakat Kota Jogja. Acara ini dihadiri oleh ribuan pengunjung yang datang dari berbagai daerah. "WJNC selalu menjadi event andalan Kota Jogja dan selalu mendapat sambutan yang luar biasa dari masyarakat," kata Kepala Dinas Pariwisata Kota Jogja, Haryono, dalam konferensi pers yang digelar di Gedung Sate, Yogyakarta, Minggu (6/10/2024).

Tertinggi Nasional, IPM Kota Jogja Terus Ditingkatkan

Indeks Pembangunan Manusia (IPM) Kota Jogja pada tahun 2023 mencapai 75,52, meningkat dari 75,28 pada tahun 2022. Hal ini menunjukkan bahwa Kota Jogja terus meningkatkan kualitas hidup masyarakatnya. "Peningkatan IPM Kota Jogja menunjukkan bahwa Kota Jogja terus meningkatkan kualitas hidup masyarakatnya," kata Kepala Dinas Pariwisata Kota Jogja, Haryono, dalam konferensi pers yang digelar di Gedung Sate, Yogyakarta, Minggu (6/10/2024).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005